

令和7年10月受付分公表

番号	件名	市民の声(要旨)	市の回答	問い合わせ先
1	松阪市産後ケア事業についての要望	<p>・産院などで自己負担額が少なく産後ケアが受けられるのは凄くありがたい事業で、それ以外にも子育て支援が充実していて助かっています。松阪市の助産院がホテルVisonと提携して産後ケアを始められました。温泉施設にゆっくり入れたり、ホテルの部屋で過ごせる、産院とは違った新たなリフレッシュ方法として、利用してみてとても良かったです。ぜひ、松阪市の助産院も対象施設として入れていただきたいです。宜しくお願いします。</p> <p>・Visonで産後ケアができるのを知ったのですが松阪市民は助成金が使えないと言われました。松阪市民でも使えるようにしてほしいです。</p>	<p>ご要望いただきましたVISION提携の産後ケア事業についてですが、松阪市では産後ケア事業の実施にあたり、国の制度や市の方針に基づき、一定の要件を満たした医療機関・助産所と契約を結ぶ形をとっています。現時点においては、VISION提携の産後ケア事業との契約条件が整っておらず、松阪市の産後ケア事業の対象施設として位置づけることは難しい状況です。ただし、市民の皆さまが安心して子育てをスタートできる環境を整えることは、私どもにとって最も大切な課題です。いただいたご意見は、今後の事業検討にあたり参考とさせていただき、さらなる子育て支援の充実を図ってまいります。このたびはご希望に沿うお答えができず誠に心苦しく存じますが、引き続き本市の子育て支援事業をご活用いただければ幸いです。</p>	こども家庭センター 電話:20-8087
2	市内の木製複合遊具について	<p>Yahoo!ニュースで、松阪市内にある木製複合遊具の取り替えのニュースを読みました。松阪市嬉野にある、ふるさと会館に併設している木製複合遊具も、かなり老朽化しております。テープで囲って使用できない遊具があったり、使用できても老朽化により一部危ないのではないかと思われる箇所もあったりします。今までには、こういった意見を言って、遊具自体が撤去されてしまうと、子供たちに可哀想だと思い連絡を控えていましたが、取り替えしてもらえるなら、ぜひ取り替えていただきたいです。土日はもちろん、平日の夕方でも使用している子供は多くいます。振興局と図書館の駐車場もありますので、取り替え後に使用者が増えても問題ないと思います。ベルファームの遊具の種類がどんどん増えていたり、市内中心部の木製複合遊具の取り替えが始まつたりと市民としては喜ぶべきだとは思うのですが、どうしても松阪市北部への関心が低いのではないかと勘織ってしまいます。※そんなわけはないことは、重々理解しております。ただ嬉野に住んでいる子供を持つ母たちの多くは、同じような意見を持っています、話していて思います。ぜひ、松阪市北部の公園にも力を入れていただけないでしょうか。子供たちのために、一刻でも早く対応をお願いしたいです。未来ある子供たちのために予算を回す、または追加予算をあげていただきたいです。取り替え出来ない場合でも、せめて、今ある遊具は撤去はしないでください。</p>	<p>当公園はこの地域では数少ない公園であり、子どもから大人まで幅広い世代の皆さまに親しまれています。市民の皆さまが気軽に立ち寄れる憩いの場としてご活用いただいていることを、心より感謝申し上げます。さて、ご指摘いただいた木製複合遊具につきましては、設置からかなりの年数が経過しており、老朽化が進んでいる状況にあります。現在、安全性を確保するため、定期的な点検を行なうほか、危険が認められる箇所については応急的な修繕や一部利用制限を実施しております。今後も安全確保を最優先に、適切な維持管理に努めてまいります。いただいたご意見は、今後の参考とさせていただきます。引き続き、安全を第一に、子どもをはじめとする市民の皆さまが安心して利用できる公園環境の維持に努めてまいりますので、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。</p>	嬉野ふるさと会館 電話:42-7115